

die Vision



A2 bei Feldkirchen nach dem Modell Zederhaus. Verein Lebenswerter Süden von Graz

West und Pirka erneuere. „Hier investieren wir mehr als 4,5 Millionen und führen danach auch die nötigen Messungen durch. Eine Einhausung kommt nur dann zum Tragen, wenn alle Maßnahmen, um den Lärm unter das gesetzliche Niveau zu

bringen, nicht funktionieren. Es gibt dafür also keine gesetzliche Grundlage.“ Die Bürgerinitiative bleibt allerdings dabei: „Der Tunnel ist die einzig langfristig sinnvolle Maßnahme gegen Lärm- und Schadstoffbelastung.“

Kekserl für Herzkinder: neuen Rekord erbacken

Rekordergebnis der Bundesheer-Aktion „Soldaten und Kinder backen Hilfe“. Kekse, von Kindern und Soldaten gebacken, brachten 5.100 Euro für den Verein der Herzkinder. Unterstützt wird die Aktion von Sportgrößen wie den Handballern Didi Peißl und Philipp Moritz sowie Fußballer Mario Haas. Maria Zangl-Wölfli übernahm den diesjährigen Spendenscheck für den Verein der Herzkinder.



Heinz Zöllner dankt Ingrid Kienzl und Brigitte Winkelmayr von der NMS Hitzendorf fürs Mitwirken.



Didi Peißl, Heinz Zöllner, Maria Zangl-Wölfli, Mario Haas und Philipp Moritz unterstützen Herzkinder (v. l.).

E. Ertl (2)

Vinzenzgemeinschaft hilft notleidenden Menschen

Die Vinzenzgemeinschaft Pfarrverband Kalsdorf-Fernitz nimmt sich materiell und an Einsamkeit notleidender Menschen an. Mit Kalsdorf, Fernitz, Mellach und Gössendorf umfasst das betreute Einzugsgebiet 15.000 Einwohner. Wo Not herrscht, werden auch die Grenzen zu den Nachbar-

gemeinden verwischt. Über 6.000 Euro wurden im vorigen Jahr an Soforthilfe ausbezahlt, zumeist in Form von Lebensmittel-Gutscheinen, berichtete Obmann **Gottfried Mekis** in der Generalversammlung. Knapp 80 Bedürftige wurden unterstützt, wie eine Familie, die ohne Heizmaterial dastand.



Prüfen Bedarfszuweisungen genau: Obmann Gottfried Mekis und Suse Gsellmann von der Vinzenzgemeinschaft.

Edith Ertl

Faszination
Orchideen

Vom 1. bis 14. Februar 2014
bei KÖLBLumen - Fernitz!

KÖLBLumen - Fernitz